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Ata da 485ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS. Aos 1 
dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, realizou-se a quadringentésima 2 
octuagésima quinta Sessão Plenária Ordinária desse Regional, através da plataforma Google Meet, 3 
modalidade virtual. Conduzida pelo Conselheiro Presidente Paulo Salvatore Ponzini e o Vice-4 
presidente Sérgio da Rocha Bastos. Participam desta Sessão os Conselheiros Efetivos: Diogo Costa 5 
da Silva, Augusto César P. Malheiros, Jorge Veneza, Hudson Garcia da Silva e Sérgio da Rocha 6 
Bastos. Conselheiros Suplentes: Fábio Ferreira Junior, Holger de Araújo Heimbach, Juan Carlos A. 7 
Vidal e Deusdete Lopes de Oliveira. Com direito a voto os conselheiros Fábio, Holger, Juan e 8 
Deusdete.  Presentes também o Assessor Jurídico, Dr. Roberto Cunha, o economista Eduardo José 9 
Matos, o estagiário Lucas Nogueira e a Gerente Executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando 10 
a Sessão Plenária. 1. Abertura dos Trabalhos: às dezessete horas e três minutos o senhor Presidente 11 
declara aberta a Sessão Plenária, agradece a participação de todos na reunião virtual do Corecon-MS. 12 
1.1. Justificativa de Ausência. o Conselheiro Heber Xavier por motivos de instabilidade na internet 13 
rural. Os Conselheiros Homero J. Figliolini, e Nilde Brun por motivos de agenda. A Conselheira 14 
Andreia C. Saragoça por motivos de saúde e o Conselheiro Ângelo M. Prochmann, acompanhar o 15 
filho ao médico. 1.2. Apreciação da pauta da Sessão Plenária: o Presidente dispõe a pauta para 16 
apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros 17 
(as). 1.3. Leitura e apreciação da Ata anterior: o Presidente comenta que a Ata foi enviada para 18 
todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovada por 19 
unanimidade. 1.4. Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. A relação das 20 
correspondências foi enviada no e-mail dos conselheiros. 2. Ordem do dia. 2.1. Planejamento de 21 
trabalho das Comissões: o senhor Presidente convoca nominalmente os representantes de cada 22 
comissão para relatar o planejamento e as ações em andamento: a) Comissão de Tomadas de Contas 23 
(CTC), nada a declarar; b) Comissão de Licitação, nada a declarar; c) Comissão da Fiscalização, 24 
nada a declarar; d) Comissão de Relações Institucionais; nada a declarar, e) Comissão de 25 
Desenvolvimento Regional, Crédito e Incentivos do Poder Público, nada a declarar; f) Comissão da 26 
Mulher Economista, nada a declarar; g) Comissão de Educação, Comunicação e Eventos, nada a 27 
declarar; h) Comissão de Benefícios aos Economistas, nada a declarar; i) Comissão Corecon Jovem, 28 
nada a declarar; j) Comissão de Estatísticas Econômicas e Análise Conjuntural, nada a declarar. 2.2. 29 
Aprovação do Dossiê Eleitoral 2022: o senhor Presidente, passa a palavra ao Conselheiro Diogo 30 
Costa da Silva – Presidente da Comissão Eleitoral, informa que a votação ocorreu dentro da 31 
normalidade, o processo eleitoral eletrônico contribui muito com o processo eleitoral, porém, apesar 32 
da implantação do voto eletrônico, desde 2015, muitos economistas aptos a votar não participaram da 33 
eleição. Este ano foram 5 (cinco) dias de votação, iniciando no dia 27 de outubro com término em 31 34 
de outubro. Após algumas considerações do Plenário, o Presidente da Comissão apresenta os 35 
resultados das eleições 2022: CHAPA: “Contribuindo para o Desenvolvimento Sustentável”, 36 
foram 109 (cento e dez votos) votos válidos, sendo 06 (seis) votos nulos e 8 (oito) votos brancos, do 37 
total de 309 (trezentos e nove) economistas aptos a votar, correspondendo a 35,27% (trinta e cinco 38 
por cento e noventa e vinte e sete centésimos por cento) de economistas que votaram. O Presidente 39 
da Comissão, parabeniza os membros da comissão eleitoral, a chapa ganhadora e toda a equipe do 40 
Corecon-MS pela organização das eleições, sendo acompanhado por todos os presentes. Foram 41 
eleitos para o mandato de 2023 a 2025 os Conselheiros Efetivos: Heber Xavier, Sérgio da Rocha 42 
Bastos e Fábio Nogueira da Silva. Conselheiros Suplentes: Nilde Clara de Souza Benites Brun, Jorge 43 
Tadeu de Barros Veneza e Eduardo José Matos Felipe. Delegado Eleitor Efetivo, Paulo Salvatore 44 
Ponzini e Delegado Eleitor Suplente, Volmir Meneguzzo.  Após algumas considerações e saudações à 45 
chapa eleita, o Dossiê Eleitoral 2022 foi aprovado pelo Plenário.  2.3. Alteração da nomenclatura 46 
do Corecon Jovem para Corecon Acadêmico: o senhor Presidente solicita uma análise na 47 
documentação da criação do Corecon Jovem (resolução, regimento) pra verificar a possibilidade de 48 
alterar a nomenclatura de Corecon Jovem para Corecon Acadêmico. Após algumas considerações e 49 
questionamentos o plenário irá a analisar a documentação, conforme solicitado pelo Presidente. 4. 50 
Processos Pedido Cancelamento PF: 4.1. Proc. Nº 269/1984 - Mary Abadia Silva Costa, relatado 51 
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pelo Conselheiro Jorge Veneza, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos 52 
procedimentos legais exigidos pela legislação, decidindo pelo deferimento do cancelamento do 53 
registro pelo motivo de aposentadoria e o indeferimento do cancelamento das anuidades de 2019 a 54 
2022.  O voto foi acompanhado pelo Plenário. 4.2. Proc. Nº 578/1990 – Maria Trindade Vieira do 55 
Amaral, relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia da Silva, que após analisar, conclui que o mesmo 56 
se encontra dentro dos procedimentos legais exigidos pela legislação, decidindo pelo deferimento do 57 
cancelamento do registro pelo motivo de aposentadoria. O voto foi acompanhado pelo Plenário. 4.3. 58 
Proc. Nº 1150/2010 – Sérgio Françozo, relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia da Silva, que após 59 
analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos legais exigidos pela legislação, 60 
decidindo pelo deferimento do cancelamento do registro pelo motivo de não exercício da profissão. 61 
O voto foi acompanhado pelo Plenário. 4.4. Proc. Nº 1093/2011 - Francisco Santos Pinto de 62 
Arruda, relatado pelo Conselheiro Diogo Costa, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra 63 
dentro dos procedimentos legais exigidos pela legislação, decidindo pelo deferimento do 64 
cancelamento do registro pelo motivo de aposentadoria. O voto foi acompanhado pelo Plenário. 4.5. 65 
Proc. Nº 1320/1996 – Carlos Bento Pedro Fernandes, relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia da 66 
Silva, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos legais exigidos 67 
pela legislação, decidindo pelo deferimento do cancelamento do registro pelo motivo de óbito. O 68 
voto foi acompanhado pelo Plenário 4.6. Proc. Nº1334/2016 - Marcos de Souza Filho, relatado pelo 69 
Conselheiro Hudson Garcia da Silva, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos 70 
procedimentos legais exigidos pela legislação, decidindo pelo deferimento do cancelamento do 71 
registro pelo motivo de não exercício da profissão. O voto foi acompanhado pelo Plenário. 4.7. Proc. 72 
Nº 1356/2018 – Eduardo Buso, relatado pelo Conselheiro Jorge Veneza, que após analisar, opina no 73 
sentido que seja convertido o julgamento do processo em diligência, a fim de notificar o requerente 74 
para trazer aos autos no prazo de 15 dias , documentos suficientes para comprovar o não exercício da 75 
profissão, em especial documentos que comprovem que  não mais trabalha na empresa “Agro  Be” 76 
ou se ainda trabalha, quais a atividades desempenhadas sob pena de indeferimento do pedido de 77 
cancelamento. O voto foi acompanhado pelo Plenário. 5. Outros Assuntos: 5.1. SINCE (Simpósio 78 
Nacional dos Conselhos de Economia): o Conselheiro Juan Carlos A. Vidal, comenta que participou 79 
do SINCE como Delegado. O evento foi muito bom, agregou muitos conhecimentos, muitos assuntos 80 
foram encaminhados, como a educação financeira no ensino médio, inclusão na grade curricular do 81 
curso de Ciências Econômicas, perícia, consultoria, avaliação, orçamento público etc. Comentou 82 
também sobre o Fórum da Mulher Economista, formação continuada da mulher economista.  O 83 
legado de Celso Furtado, por fim agradece pela indicação de participar como delegado. O Presidente 84 
agradece a participação da acadêmica da Universidade da Grande Dourados (UFGD) Graziela 85 
Crispim na Gincana Nacional de Economia.  Momento muito importante na formação acadêmica dos 86 
jovens. 6. Encerramento: cumprindo a pauta proposta, aos dezoito e quarenta minutos, o senhor 87 
Presidente agradece a participação de todos e declara encerrada a presente reunião.  E eu, Gleidy 88 
Godinho, Gerente Executiva dese Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada em 89 
conformidade, segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Campo Grande, 10 de novembro de 90 
2022. 91 
 92 
 93 
 94 
                    Paulo Salvatore Ponzini                                       Gleidy Guimarães Godinho 95 
                         Cons. Presidente                                                     Gerente Executiva                                                                                               96 
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